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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Export von Plastikmüll 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Gibt es Instrumente auf europäischer Ebene, auf Bundes- oder Landesebene, die 
Ausfuhr von Plastikmüll zu begrenzen oder zu verbieten? 
 

2. Welche Ansätze sind nach Ansicht des Senats geeignet, die Ausfuhr von 
Plastikmüll zu reduzieren und wie werden diese vom Senat verfolgt? 
 

3. Befindet sich der Senat mit anderen Bundesländern und dem Bund im Austausch, 
um lokale Recyclinglösungen in Deutschland zu erarbeiten? 

 
 
 

Arno Gottschalk, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


